

Information für die Mitglieder der Verbandsversammlung

Gemeindeverwaltungsverband Kenzingen-Herbolzheim

Berichterstatter:
Verbandsgeschäftsführer
Bruno Witt



Sehr geehrte Damen und Herren Mitglieder der Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes Kenzingen-Herbolzheim,

die Einladung zur letzten Verbandsversammlung am 11.06.2024 wurde nicht in den Amtsblättern der Mitgliedsgemeinden des Verbandes öffentlich bekanntgemacht. Dadurch wurden die Beschlüsse in einer nicht ordnungsgemäß einberufenen Sitzung gefasst und sind daher angreifbar. Gerade mit Blick auf die Feststellungsbeschlüsse zu den Flächennutzungsplanänderungen haben wir uns daher entschieden, alle Tagesordnungspunkte der letzten Sitzung nochmals zu behandeln und zu beschließen. An den Unterlagen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten wurden keine Änderungen vorgenommen. Da aufgrund der Kommunalwahl neue Mitglieder, sowohl in den Räten als auch in der Verbandsversammlung vertreten sind, haben wir die Vorlagen nochmals in den Ratsinformationssystemen allen Mitgliedern bereitgestellt.

Unser Versehen bei der öffentlichen Bekanntmachung bitte ich zu entschuldigen.

Kenzingen, den 20.08.2024

Bruno Witt
Verbandsgeschäftsführer